

Lutter contre le racisme, c'est promouvoir un espace commun à tous

Rédigé le 22 mars 2016



En cette Journée Internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, des acteurs et associations de la lutte contre le racisme rappellent combien il est important de reconnaître et valoriser la parole et les droits de chacun.

Le Soir publie la [carte blanche](#) de la Plateforme de lutte contre le racisme.

© photo: Le Soir

Surfer sur le [site de la Plateforme de lutte contre le racisme](#)



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120